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Zusammenfassung

        
In dieser Studie war geplant, Nierenfunktionsstörungen bei asphyktischen Neugeborenen, die durch das klinische Bild nicht aufgefallen waren, früh festzustellen. Deswegen wurden 18 Neugeborene mit der Diagnose perinatale Asphyxie während der ersten 3 Lebenstage unter Beobachtung gehalten, und es wurden zur Untersuchung der Nierenfunktionen verschiedene Labortests durchgeführt. Die Ergebnisse wurden mit einer Kontrollgruppe, die aus 10 gesunden Neugeborenen bestand, verglichen. Parallel zum klinischen Bild wurden fortschreitende Nierenfunktionsstörungen bei den asphyktischen Neugeborenen bis zu 60% festgestellt. Besonders deutlich war die Glomerulusfiltrationsrate (GFR) bei schworer Asphyxie eingeschränkt und die fraktionelle Natriumexkretion (FENa) pathologisch erhöht.


      
        
Abstract

        
In this study it was aimed to investigate the renal function disturbances at an early stage of term newborn babies with perinatal asphyxia. 18 term newborn babies with the diagnosis of perinatal asphyxia were followed in the first 3 days of their lives, and various laboratory tests were applied to evaluate the renal functions. The results were compared with 10 healthy newborn who were chosen as a control group. The renal functions glomerular filtration rate (GFR) and fractional sodium excretion (FENa) were found significantly impaired up to 60% in the asphyctic babies especially those whose clinical presentation was expected to be severe.
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